
プリントを作成して印刷、配布をしても子どもか
ら親に渡してない場合があり、メールやsigfyなど
を使って、保護者に伝えられたらいいなという意
見もありました。(校外)

平日に、動く作業が多く仕事で参加できないこと
が多く申し訳なく感じた。 (広報)

概ねうまく運営できたように見受けられました。
が、選考委員負担が大き過ぎると感じました。(選
考)

サポートが出来て近い所で子供を見られる貴重な
時間でした(広報)

やはり委員⾧の負担は大きいと思う。向き不向き
もあるので難しいと思いました。(学級)

委員⾧さん中心に、みなさんで話し合ったり実行
できたりして、あまり負担は感じず活動できまし
た。 (学級)

運営委員会時の懇親会のようなお茶会は、不要と
感じた。会自体は終了してもなかなか帰りづらく、
時間を要した。

選考委員は3年が委員⾧、副委員⾧、書記をやるの
は大変でした。(選考)

委員⾧と副委員⾧がくじ引きで決まる仕組みが変
わればいいなと思います。 (校外)

今年で校外2回目ですが、前回はコロナで活動で
きなかったので、今回ようやくできて良かったで
す。委員⾧さんはじめ委員の皆さんも協力的で気
持ちよく活動することができました。ありがとう
ございました。 (校外)

ドロップボックスのログイン方法(副会⾧への承
認)簡略化を希望します(校外)

委員⾧がしっかりとまとめてくださったので、と
ても活動がしやすくよかったです。 (学級)

活動内容としては大変なこともありましたが、メ
ンバーに恵まれたこともあり、大して大変だと思
わずに済みました。一緒に活動して下さった方々
に感謝します。(執行部)

仕事などで参加できない時期もありましたが、皆
さんのご尽力のおかげで進んでおり感謝していま
す。 (選考)

来年度からは、委員を学年関係なく決めることが
できるようになることで、人数が確保でき、また、
立候補してくださる気持ちを持つ方がやることに
なって、来年度からよかったなと思います。 (校
外)

執行部の皆様、本当に一年間お疲れ様でした。あ
りがとうございました。 (選考)

裏側で、たくさんの方が支えて成り立っているこ
とがよくわかった。(広報)

学級委員、校外委員、広報委員、の活動内容を把
握しきれているわけではないですが、選考委員の
活動内容の負担が大き過ぎると感じました。 (選
考)

大変なことだが皆さんが一生懸命活動してるが見
られる貴重な機会でした(広報)

実際なくてはならない存在だとも感じました 。学
校生活を支えてくれる大切な存在。実際の運営委
員会や活動中の映像や写真で理解してもらうのも
いいのでは。 (学級)

中学生になると学校のこと、子供のことが分かり
にくくなり、親同士も繋がりにくくなりますが、
色々な方とお話しできたことがよかったです。ま
た、校⾧先生のお話や行事への参加で、中学校の
ことが分かりよかったです。 (学級)

係に寄ってはとても大変そうに見えたので、簡素
化できるところは、もっと簡素化してよいと思い
ました。 (広報)

とても良い雰囲気で、委員になって良かったと思
いました。前向きに活動して下さる役員の皆さん
に本当に感謝しています。 (校外)

今回、自分が体験したことで、はじめて保教の会
の活動の意義を理解することができた。これまで
知らず知らずのうちに沢山の方に支えてもらって
いたんだと思うと、申し訳なく思いました。 (執
行部)

以前より活動しやすく改善されていると感じまし
た(校外)

令和6年3月実施

◇◇◇令和5年度保教の会役員・委員アンケート◇◇◇ ～運営委員としての活動内容について～ ～保教の会の活動内容全体について～

一年間保教の会のためにご尽力いただいたみなさま、本当にありがとうございました！
率直なご意見に感謝致します。
保教の活動が子供達の為だけでなく、保護者様にとってもより良いものとなるよう、二中
の保教がより有意義なものとなるよう，改善できるものは改善して参りたいと思います！
引き続き、ご意見やご協力をよろしくお願いいたします！ 会⾧ 辻 正美
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活動してみた感想はどれに近いですか？
(33件の回答)

とても大変だった

大変だった

どちらでもない

楽だった

とても楽だった

活動前に比べ、保教の会への理解は深まりましたか？
(33件の回答)

変わらなかった

あまり変わらなかった

どちらでもない

深まった

とても深まった

その他の回答
大変な作業だけどパソコンが出来る方が
いたのでサポートだけ／定期的な集まり
が毎月、無かったのが良かった／担当し
たイベントが中止になった／楽でもなく

その他の回答
活動のために会社に休み申請すること／
時間の調整, 先生との日にち、時間のや
り取りが大変そうだった／大変でもない


